
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações acerca do funcionamento da Univesp em 
Caçapava.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
informações acerca do funcionamento da Univesp em Caçapava, bem 
como o esclarecimento das seguintes questões:

1. Por que o Polo da Univesp não está aberto à noite, sendo 
que foi contratada uma servidora para tal função?

2. Há uma demanda expressiva procurando pela faculdade 
noturna  e  muitos  estudantes  precisam  utilizar  os  notebooks  e  as 
instalações para estudar sob orientação do supervisor responsável do 
polo. Quais são as medidas que estão sendo tomadas para atender essa 
necessidade?

 
3.  Quantos  equipamentos  estão  disponíveis  no  Polo  da 

Univesp? Como é a estrutura e quais são as condições e requisitos para 
uso desses equipamentos?

4. Por qual motivo o curso de Gestão Pública não está mais 
sendo ofertado em Caçapava? E, qual é a previsão para o retorno desse 
curso à cidade?

5. Requer apresentação dos relatórios dos anos anteriores 
(2023 e 2024) detalhando o motivo pelo qual, na gestão passada, não 
foi atendido nem 20% da demanda. Há informações de que somente 
seis alunos se formaram, um dos resultados mais baixos da região.
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6.  Qual  é  o  plano  de  ação  para  atender  a  demanda 
educacional  de  Caçapava?  Estão  sendo  realizadas  divulgações 
pessoalmente em bairros afastados e com baixa renda?

7. Sobre o vestibular em andamento, qual é a estimativa em 
números para atender à população?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de fevereiro de 2025. 

Dandara Gissoni 
Vereadora – PSB
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